



Miguel Ángel Gallardo

Alcalde de Villanueva de la Serena



01/ Al final la política también es un acto de generosidad para con las generaciones futuras. Debe ser el instrumento para que las generaciones futuras vivan mejor que las presentes y, en ese sentido, el renunciar por parte de los dos Alcaldes es precisamente para impulsar en el conjunto de la ciudadanía la necesidad de ser generoso para que esa generación pueda vivir mejor. Yo creo que se lleva extraordinariamente bien porque además ha sido una decisión tomada por los dos desde la más absoluta seguridad que es lo mejor para lograr esa nueva ciudad.

02/ La percepción es de enorme satisfacción. Hay que conocer la historia de las dos ciudades para comprender que esta fusión ha partido fundamentalmente de la necesidad de no ser un freno, porque ha habido otros procesos frustrados que no han culminado porque desde la política no se ha llegado a un entendimiento. Pero esos procesos frustrados han servido también para sensibilizar a muchas generaciones que nos permiten ahora que en todas las franjas de edad el apoyo sea mayoritario.

03/ Son muy pocas personas las que te dicen que no lo ven y los argumentos siempre son elementos identitarios y no elementos sobre una base de razones. Estoy convencido de que la fusión se hará.

04/ Esa nueva ciudad tendrá un nombre que no será ni Don Benito ni Villanueva de la Serena ni la conjunción de ambos. Buscaremos un nombre que sea un elemento común para ambas, donde ambos municipios se sientan plenamente identificados y representados, pero que sea una identidad nueva.

05/ Vamos a pasar de ser la quinta y séptima ciudad de Extremadura a ser la tercera, así que desde el posicionamiento geográfico aumen-

01/ “Perder” (entre comillas) su pueblo para “ganar” uno más grande, ¿cómo se lleva en lo personal y como alcalde?

02/ Habla con sus vecinos, está en contacto con ellos... ¿los que están a favor qué le cuentan?

03/ ¿Y los que están en contra qué le dicen?

tan claramente las posibilidades de influencia como ciudad importante de la región. Y en términos de PIB, la segunda, después de Badajoz. Y luego hay también un elemento que es fundamental, que al pasar a ser un municipio de más 50.000 habitantes se juega en otra liga en términos económicos. La fusión será un acelerador que va a impulsar la inversión, de hecho hay muchas expectativas.

06/ Esto es un proyecto de región porque impulsa a la propia Comunidad Autónoma. Creo que la convierte en conquistadora de esperanza, en cómo desde el mundo rural se pueden acumular fuerzas para tener más músculo y garantizar un futuro mejor para los extremeños y las extremeñas. Se va a crear un polo de atracción y desarrollo para el conjunto de las dos provincias y a la propia ciudad de Badajoz le viene bien. Hay un estudio muy interesante que dice que los municipios que están a menos de una hora de una ciudad media, como seremos nosotros, tienen niveles de población estable, es decir no descienden. Por lo tanto, creo que también es una contribución clara no solamente al bienestar de los que vamos a vivir en esa nueva ciudad, sino también del conjunto de los pueblos que nos circundan, que son muchos.